





Le mercredi 26 février 2025, la maison de retraite la Mélod'hier, située à Coubert (77170), a accueilli le club des Scorpions Bowling ainsi que la ligue régionale d'Îlede-France.

Ivan, membre du club de bowling des Scorpions, et Claire, la fée du bien-être, ont convié 12 enfants du centre de loisirs de Coubert à se joindre avec 35 résidents pour une initiation de Bowling Campus.

Quelle répartition entre ces deux générations ! Je tiens à remercier les enfants pour leur implication et leurs précieuses aides durant ce processus d'initiation.

Suite à la séance, nous avons tous pris un en-cas ensemble, composé de délicieux chocolats et café, puis avons eu des échanges intergénérationnels.

Un immense merci à Claire, la fée du bien-être, pour son dévouement envers les résidents.





















Le dramatique de la vieillesse, ce n'est pas qu'on se fait vieux, c'est : qu'on reste jeune.